

Medienmitteilung

## Tertianum Gruppe übernimmt Villa Sutter AG in Nidau

Dübendorf/Bern, 03. Juli 2023 – **Tertianum und Domicil Bern haben sich über die Übernahme der Villa Sutter AG geeinigt. Das Alterswohn- und Pflegeheim in Nidau/BE wird per 3. Juli 2023 in die Tertianum Gruppe eingegliedert. Tertianum stärkt damit seine Präsenz in der Region Seeland und führt den eingeschlagenen Wachstumskurs konsequent weiter.**

Am 1. Januar 2018 hat Domicil die Villa Sutter AG in Nidau/BE übernommen und während über fünf Jahren als eigenständigen Betrieb innerhalb der Domicil-Gruppe erfolgreich geführt. Mit der Eingliederung in die Tertianum Gruppe ab dem 3. Juli 2023 wird die Nachhaltigkeit und die Entwicklung des stark lokal verwurzelten Alters- und Pflegeheims mit 30 Pflegeplätzen gewährleistet und die hohe Pflege- und Betreuungsqualität stabil mit den bestehenden Mitarbeitenden weitergeführt. Die Pflegegäste können sich somit weiterhin auf die gewohnt hohen Standards und eine zuverlässige Servicequalität verlassen. Nach der Übernahme durch Tertianum wird die Villa Sutter unter dem gleichen Namen durch das in der Region ebenfalls sehr gut verankerte Wohn- und Pflegezentrum Tertianum Lyssbachpark geleitet.

Andrea Hornung, CEO Domicil-Gruppe: «Das Umfeld der Alters- und Pflegeheime steht aktuell in einem grossen Wandel. Kleinere Häuser wie die Villa Sutter sind auf die Nutzung von Synergien mit anderen Betrieben angewiesen. In der Tertianum Gruppe findet die Villa Sutter diese Vernetzung. Wir freuen uns daher, dass wir durch die Zusammenführung mit dem nur 10 km entfernten Wohn- und Pflegezentrum Lyssbachpark unter dem Dach der Tertianum Gruppe eine gute Lösung gefunden haben, um die Villa Sutter gestärkt in die Zukunft zu führen.»

«Die Villa Suter als familiäres, stilvolles Alters- und Pflegeheim mit einem herzlichen Ambiente passt hervorragend zu Tertianum. Wir sind überzeugt, dass wir zusammen mit Domicil eine ideale Lösung für unsere bestehenden und zukünftigen Gäste sowie unsere Mitarbeitenden gefunden haben», sagt Luca Stäger, CEO Tertianum Gruppe.

Mit dieser Übernahme stärkt Tertianum die Marktpräsenz in der Region Seeland und baut seine Stellung als grösster privater Anbieter mit über 90 Betrieben in der ganzen Schweiz aus. Die Akquisition steht im Einklang mit der Strategie von Tertianum, einen konsequenten Wachstumskurs im Kernbereich zu verfolgen.

## Über die Tertianum Gruppe

Die Tertianum Gruppe engagiert sich als private Dienstleisterin im Bereich Leben, Wohnen und Pflege im Alter. Zur Tertianum Gruppe zählen heute 15 Residenzen und 79 Wohn- und Pflegezentren in der ganzen Schweiz. In rund 2'000 Appartements und Wohnungen sowie fast 4'000 Pflegezimmern werden die Gäste der Tertianum Betriebe liebevoll und bedürfnisgerecht betreut. Dabei stehen die Gesundheitsförderung und professionelle Pflege an oberster Stelle. Um das Wohl der Gäste kümmern sich über 5'600 Mitarbeitende. Tertianum bildet in ihren Betrieben jedes Jahr rund 450 Lernende in 14 verschiedenen Berufen aus. Seit März 2020 ist die Tertianum Gruppe ein Unternehmen der europaweit aktiven Schweizer Beteiligungsgesellschaft Capvis AG mit Sitz in Baar.

## Für weitere Informationen:

Frank Nehlig  
Leiter Kommunikation & Marketing  
+41 43 544 15 11  
[kommunikation@tertianum.ch](mailto:kommunikation@tertianum.ch)  
[www.tertianum.ch](http://www.tertianum.ch)